
1/2 

化学物質セミナーアンケート集計結果 
 
 

日時：平成 24 年 1 月 26 日（木）14 時～ 
場所：愛知芸術文化センター12 階 
   アートスペース A 
回収数 107 件（回収率 73%） 

 
 
★ 参加理由について 
質問１ 化学物質セミナーをどこで知ったか（複数回答） 
名古屋市広報紙 …12% ホームページ …12% 友人・知人の紹介 …2% 
新聞 …11% 職場の紹介 …49% その他 …14% 
 
 
 
★ 講演内容について 
質問２ 講演内容について 

講 演 内 容 
1．とても 
参考にな

った 

2．まあま

あ参考に

なった 

3．ふつう 4．あまり 
参考になら

なかった 

5．全く 
参考になら

なかった 

① 愛知県における化学物質の現状と取組

について 16% 36% 37% 8% 1% 

（未解答 1%） 
・県内企業が PRTR 対象物質の管理に注力していることが分かった 
・データが古く、具体的な事例説明があるとよかった 
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3．ふつう 4．あまり 
参考になら
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参考になら
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② 暮らしに身近な花王製品の開発と環境

の取組みについて 14% 37% 33% 13% 2% 

（未解答 1%） 
・製造時のみでなく、使用時以降の環境負荷低減とりくみについて理解できた 
・環境へ配慮した企業努力があることがよくわかった 
・洗剤やシャンプーにはどのような化学物質を合成して作られているのか知りたかった 
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5．全く 
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③ 化学物質と健康の関わりについて 37% 33% 12% 14% 0% 

（未解答 4%） 
・専門的で理解するには至らなかったが、化学物質曝露について様々な検討をされているこ

とがわかった 
・化学物質毒性調査方法の流れについてはじめて聞き、理解できた 
・用語は難しかったけれど、研究例をあげて説明してもらえたのはよかった 
 
 
 
質問３ セミナー全体を通したご意見・ご感想 
＜主な意見＞ 
・テレビなどで聞いたことのある話もあったが、新しい話題を今後も機会があれば知りたい 
・化学物質とうまく付き合うために、意識を持たせる活動や教育がより必要と感じた 
・中国製の輸入品等、人体への影響評価が適切にされているのか疑問を感じるが、行政とし

てどうチェックしているのか気になった 

・案内のとき講演内容をもう少し知りたかった 


